



Pièces	3 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	9817
Prix	1 100 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

En plein centre de Cannes, dans la Banane, cet appartement de 86 m² exposé sud offre de nombreuses possibilités: résidence secondaire pour les vacances, investissement pour de la location saisonnière ou même pour une activité professionnelle. L'appartement s'ouvre sur une belle entrée et se compose d'un salon/salle à manger spacieux de 30m², d'une cuisine moderne équipée, d'une chambre principale en suite avec sa salle de bains, d'une deuxième chambre, d'une salle de douche et d'une petite terrasse au calme donnant sur l'intérieur. Possibilité d'acquérir un garage. « Bien vendu soumis au statut ...

Right in the centre of Cannes, in the Banane district, this south-facing 86 m² flat offers a host of possibilities: a second home for holidays, an investment for seasonal rental or even for a professional activity. The flat opens onto a beautiful entrance hall and comprises a spacious 30m² lounge/dining room, a modern, fully-equipped kitchen, a master bedroom en suite with its own bathroom, a second bedroom, a shower room and a small, peaceful terrace overlooking the interior. Garage available.

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

